

La ministra de Salud en alerta máxima por la preocupación global ante la viruela del mono

Sociedad



Publicada el: 19/08/24	Visitas: 81
Comentarios: 2	Ver comentarios
Votos: 40	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/la-ministra-de-salud-en-alerta-maxima-por-la-preocupacion-global-ante-la-viruela-del-mono_343.php



Sociedad

La ministra de Salud en alerta máxima por la preocupación global ante la viruela del mono

La ministra de Salud, Karina Rando, anunció que Uruguay mantiene un panorama favorable, sin nuevos casos registrados desde que la OMS emitió una alerta global sobre la viruela del mono en África.

Alerta Mundial por Epidemia de Viruela del Mono

La Organización Mundial de la Salud (OMS) ha elevado la alerta sobre la epidemia de viruela del mono, conocida técnicamente como "mpox", en África, lo que ha generado preocupación a nivel internacional. En nuestro país, la ministra de Salud Pública, Karina Rando, destacó la situación: "A nivel de nuestro país estamos con todas las alertas prendidas", señaló ante los medios.

Rando informó que el laboratorio de Salud Pública cuenta con centros centinelas, aunque hasta el momento no se han detectado nuevos casos en Uruguay en el último tiempo. "Habrá un seguimiento especial a los militares uruguayos que participan de la Misión de Paz de la ONU en el Congo, así como a todas las personas que presenten síntomas compatibles con esta enfermedad", agregó la ministra, resaltando que los síntomas se caracterizan por erupciones en la piel.

Impacto en la República Democrática del Congo

Según el último informe epidemiológico del ministro de Sanidad de la República Democrática del Congo, Samuel-Roger Kamba, desde principios de año se han reportado 15.664 casos potenciales y 548 muertes causadas por la viruela del mono en Últimas Noticias africano. Esta enfermedad ya ha afectado a todas las provincias del Congo, un territorio que abarca 2,3 millones de km² y alberga a aproximadamente 96 millones de habitantes.

La agencia de salud de la Unión Africana había informado, el pasado 3 de agosto, sobre 455 decesos y 14.479 contagios en 25 de las 26 provincias de la RDC. La OMS, que anteriormente había declarado una emergencia similar en 2022 debido a un brote mundial de viruela del mono de la cepa clado IIb, ha emitido ahora su mayor nivel de alerta respecto al mpox.

Imágenes

LA MINISTRA DE SALUD EN ALERTA MÁXIMA POR LA PREOCUPACIÓN GLOBAL ANTE LA VIRUELA DEL MONO

La ministra de salud en alerta maxima por la preocupacion global ante la viruela del mono

Tags

millones, viruela, provincias, ministra, mundial, enfermedad, nuestro, favorable, epidemia, mantiene, uruguay, panorama

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Incertidumbres en el Msp respecto a la normativa del Casmu: "Creí que la ley tendría un rumbo diferente", expresó Karina Rando*
- 4.1 *** *Persisten las lluvias y tormentas; se anticipa la formación de un ciclón extratropical para el miércoles en nuestra región*
- 4.1 *** *Lanzan iniciativa de vacunación dirigida a embarazadas para proteger a los niños del virus respiratorio sincitial*
- 4.6 *** *Alertan por una serie de días lluviosos y tormentosos, con la llegada de un ciclón extratropical: el último informe del Metereologo*
- 4.2 *** *Un fin de semana con cambios de temperatura: ¿frío o calor? Conocé el pronóstico del tiempo y las lluvias que nos esperan*
- 4.8 *** *Frío y con heladas, pero después sube la temperatura a más de 20°, el informe de Nubel Cisneros*
- 3.8 *** *Empresa argentina comenzó a fabricar las barras de titanio para Santiago, el adolescente con una enfermedad congénita*
- 3.6 *** *La Ministra de Economía expone la Rendición de Cuentas 2023, resaltando los logros alcanzados desde el 2020 en la gestión*

4.4 * *Nicolás Maduro convoca un congreso internacional para combatir el fascismo en Venezuela*

4.2 * *Esta noche, un imponente asteroide de mil metros se acercará a nuestro planeta en un fascinante evento astronómico*

Comentarios

Fernando Venegas

19-08-24 15:18

Es preocupante lo que pasa con la viruela del mono en África, pero por suerte acá en Uruguay no hemos tenido nuevos casos. Me parece bien que se esté supervisando a nuestros militares en el Congo y que se mantengan las alertas. Hay que estar atentos, pero confiemos en que las cosas sigan controladas.

Olga Molina

19-08-24 21:11

Es preocupante lo que pasa con la viruela del mono en África, siempre hay que estar atentos. Me alegra que en Uruguay no se hayan detectado casos recientes y que estemos con los ojos abiertos, sobre todo con nuestros soldados en misión de paz. Hay que cuidar a nuestra gente y seguir los protocolos.

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal

Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf